

| | | |
|---|------------------------------|--------------------|
| Anfrage öffentlich | Datum 14.02.2024 | Nummer F0053/24 |
| Absender CDU-Ratsfraktion | | |
| Adressat Oberbürgermeisterin Frau Simone Borris | | |
| Gremium Stadtrat | Sitzungstermin 15.02.2024 | |
| Kurztitel Verkehrssicherheit bei Anreise und Abreise von Gästefans | | |

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris,

in der Stellungnahme S0028/24 der Verwaltung steht: "Im Rahmen der Anreise steht den Gästefans eine Nutzung von öffentlichen Straßen grundsätzlich frei. Um aber einen zügigen Zulauf der anreisenden Gästefans mittels Kfz bei gleichzeitiger Berücksichtigung einer strikten Fantrennung zu gewährleisten, erfolgt die Anreise sowohl über den Gübser Weg als auch über die Leineweberstraße als öffentliche Straßen. Änderungen dieses Konzeptes sind aus sicherheitsrelevanten Erwägungen heraus nicht vorgesehen."

Bei jedem Heimspiel des 1. FC Magdeburg gibt es in dem Bereich (Gübser Weg - siehe Anlage) ein höheres Verkehrsaufkommen. Deshalb passiert es des Öfteren, dass rechts vor links nicht beachtet wird. Am Freitag, dem 02. Februar 2024 kam es zu einem schweren Verkehrsunfall (Gübser Weg/Schwarzkopfweg). Des Weiteren berichten mir Anwohner, dass regelmäßig die Vorfahrt nicht gewährt wird, wenn sie aus dem Friedensauer Weg abbiegen wollen. Die ortsunkundigen Gästefans haben dies nicht im Blick.

Deshalb frage ich:

1. Ist der Stadtverwaltung diese Problematik bekannt?
2. Können die Schilder Gefahrzeichen 102 „Kreuzung oder Einmündung“ („Rechts-vor-Links“) wie in der Anlage 1 installiert werden?
3. Was unternimmt die Stadtverwaltung, dass in dem Bereich bei Anreisen und Abreisen der Gästefans die Vorfahrt beachtet wird und es nicht mehr zu einem Verkehrsunfall kommt?

Ich bitte um eine mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme innerhalb der vorgegebenen Frist nach § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt Magdeburg.



Manuel Rupsch
Stadtrat der CDU - Ratsfraktion

Anlage

